opusdei.org

Fundación de Educación Nocedal

Los colegios de la Fundación están orientados a los jóvenes más necesitadas de los sectores donde se insertan, intentando apoyar a los padres y apoderados para superar en conjunto los problemas sociales que les afectan.

16/11/2018

La Fundación Nocedal es una institución educacional sin fines de lucro, que entrega educación técnica gratuita en zonas vulnerables desde el año 1996.

La Fundación tiene dos colegios técnicos en la población El Castillo de la Pintana y dos en el sector de Bajos de Mena, Comuna de Puente Alto. Estos colegios están abiertos a toda la comunidad sin distinción.

En los colegios de la Fundación Nocedal todas las actividades están inspiradas en el espíritu cristiano y confían la atención espiritual de los padres, profesores y alumnos a sacerdotes de la Prelatura del Opus Dei.

El 80% de los egresados cursa una carrera universitaria o técnica superior y el 20% trabaja con el título técnico que obtiene al egresar de estos establecimientos.

Además, dentro de las actividades que ofrecen estos colegios, se destacan los talleres gratuitos de orquesta sinfónica, robótica, coro, deportes, reforzamiento escolar, entre otros.

Colegio Nocedal: es un colegio técnico-profesional ubicado en la comuna de la Pintana. Fue fundado en el año 1996 y tiene una capacidad de 810 alumnos entre 1 Básico y IV Medio. Diariamente los niños reciben una formación de alto nivel con valores cristianos. A partir de la enseñanza media, los jóvenes se capacitan para desempeñarse como técnicos en el área de electrónica y telecomunicaciones (conectividad y redes).

Colegio Almendral: la Fundación Nocedal puso en marcha este colegio en el año 1999, para las niñas de la población El Castillo. Las egresadas obtienen un título Técnico de nivel medio en atención de Enfermería o Técnico a nivel medio en Administración. Este colegio cuenta con una matrícula de 1.194 alumnas, incluido el pre-escolar.

Colegio PuenteMaipo: es el tercer colegio de la Fundación y se encuentra en el sector de Bajos de Mena en la comuna de Puente Alto. El año 2014 se iniciaron las clases con tres cursos para niños, dos Primeros Básicos y un Segundo Básico. Año a año se irá creciendo en dos cursos por nivel hasta llegar a una capacidad total de 840 alumnos (1º Básico a IVº Medio).

Colegio Trigales del Maipo: en marzo del año 2018 abrió su puertas como colegio femenino en el sector de Bajos de Mena, comuna de Puente Alto. Las primeras familias que llegan a Trigales son hermanos, primos y amigos de los niños del colegio PuenteMaipo, Almendral y Nocedal. Este establecimiento proyecta crecer un nivel por año y así llegar al 2031 hasta IV medio

técnico profesional, completando su capacidad máxima de 980 alumnas.

¿Como puedo ayudar?	

Descarga aquí el folleto "Qué es el Opus Dei" en pdf y encuentra en "Iniciativas apostólicas" links para conocer más sobre el espíritu social y apostólico que las inspira.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cl/article/fundacion-deeducacion-nocedal/ (11/12/2025)